

08/12/2016

ECONOMIST & JURIST

mmartin



**Catalá participa en el Consejo de Justicia y
Asuntos de Interior de la UE en Bruselas**

Hoy se celebra en Bruselas el Consejo de Justicia y Asuntos de Interior de la UE

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, participará hoy jueves, 8 de diciembre, en Bruselas en el Consejo de Justicia y Asuntos de Interior de la Unión Europea (JAI) que debatirá, entre otros asuntos, sobre el Reglamento regulador de la Fiscalía Europea, las medidas penales contra el fraude a los intereses financieros de la UE y agenda digital.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |